



**Vigencia del 01 de marzo al 15 de diciembre de 2024**

## **BOGOTA**

**Duración 04 días - Salidas Diarias**

### **Itinerario.**

#### **DÍA 1: BOGOTÁ**

Llegada a la ciudad de Bogotá, la multicultural capital colombiana. Asistencia en el aeropuerto y traslado hasta su hotel. Alojamiento.

#### **DÍA 2: BOGOTÁ (Visita a la ciudad con Monserrate)**

Desayuno. El día de hoy conocerá el centro histórico de Bogotá, en compañía de uno de nuestros representantes, quien le contactará en el lobby del hotel para dirigirse hasta el centro de la ciudad, el recorrido peatonal inicia en la Plaza de Bolívar, visitaremos sus calles aledañas y podrá apreciar edificaciones como el Capitolio Nacional, centro del Congreso y joya arquitectónica de Bogotá, la Casa de los Comuneros, Iglesia Museo Santa Clara, la Casa de Nariño, sede de la Presidencia y donde nació Antonio Nariño, precursor de la Independencia Colombiana. Entraremos al Museo del Oro, cuya arquitectura hace referencia a la cosmología indígena y posee unas 34.000 piezas de orfebrería de diversas culturas prehispánicas. Posteriormente, recorreremos los pasos del Libertador Simón Bolívar, visitando la Casa Museo Quinta de Bolívar. Ahora, nos preparamos para estar a 3.152 metros más cerca de las estrellas y conocer el majestuoso Cerro de Monserrate, vigía silencioso de la ciudad de Bogotá. En él se encuentra el santuario donde se venera la imagen del Señor Caído de Monserrate. Descenso y traslado al hotel. Resto del día libre y alojamiento.

#### **DÍA 3: BOGOTÁ (Catedral de Sal de Zipaquirá)**

Desayuno en el hotel y a la hora acordada, inicio del recorrido por la sabana de Bogotá hasta llegar a la población de Zipaquirá, cuyo nombre significa 'ciudad de nuestro Padre' en lengua chibcha. En épocas precolombinas, en esta región se explotaban manantiales salinos para producir 'panes de sal', moneda fuerte con la que comerciaban los muiscas. Con el tiempo, la tecnología cambió y se empezaron a abrir socavones para extraer mayores cantidades de sal. En esas antiguas galerías subterráneas se erige la Catedral de Sal de Zipaquirá, 180 metros bajo la superficie. Allí hay una pequeña capilla de los mineros en homenaje a la Virgen, Nuestra Señora del Rosario de Guasá (esta palabra quiere decir 'mina' en chibcha). Al final de la visita volvemos a Bogotá. Alojamiento.

#### **DÍA 4: BOGOTÁ**

Desayuno. A la hora indicada traslado desde el hotel al aeropuerto de Bogotá para tomar vuelo a su ciudad de origen. Fín de los servicios.

Hoteles Categoría 4 estrellas. Desayuno.

Precio por persona Base Doble USD 350.- + Impuestos USD 28.-

Tarifas indicadas en dólares estadounidenses.

En caso de abonar en pesos argentinos los precios mencionados no incluye el Impuesto País Ley 27541, ni Percepción de AFIP RG AFIP 5463 sobre los servicios aéreos y terrestres, ni Percepción del 5% por pago en efectivo si correspondiera RG AFIP 3819.

No incluye pasaje aéreo internacional.

#### **El programa incluye.**

Traslados Aeropuerto / Hotel / Aeropuerto en servicio regular.

Alojamiento por 3 noches con desayuno.

Visita de la Ciudad con Monserrate en servicio regular.

Visita a la catedral de Sal de Zipaquirá en servicio regular.

#### **El programa no incluye.**

Boletos aéreos, alimentación no descrita, propinas y gastos no especificados.

#### **Notas.**

Las habitaciones dobles con 2 camas twin podrán tener suplemento de tarifa de acuerdo con la configuración y disponibilidad de cada hotel.

El Museo del Oro y la Casa Museo Quinta de Bolívar están cerrados todos lunes, por lo cual se visita el Museo Botero y el Museo Casa de la Moneda.

Los domingos el tour con ascenso a Monserrate opera sujeto a disponibilidad y bajo solicitud.

La visita a la Catedral de sal no es recomendable para pasajeros que tengan alguna condición de claustrofobia o que tengan problemas de movilidad.

**Faccio Tours, Trayectoria, Experiencia y Profesionalismo en viajes.**